
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

新しい年となりました。この元旦から皆さんはどのように過ごしましたか？  

 お参りをして，新しい年の抱負を持った人も多くいると思います！2022 年

を振り返って･･･4 月に新 2 年生となり，今日までどんなことがありました

か？またどんな自分だったでしょうか？  

なかなか客観的に振り返る場面は意識し  

ないとできないことです。なりたい自分，  

こうでありたい自分をイメージし，その  

ためには今までの自分がとっていた行動  

が相応しいのかどうか考えながら，新し  

い自分に向けて生活していきましょう！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  12 月最後の日には生徒会の任命式と引き継ぎ式がありました。新生徒会の

役員として生徒会長には渡邊藍唯さん，副会長に清水柚希さん，岡田大和くん，

交友委員長に小林拓磨くん，生活委員長に杉原心釉花さん，保健委員長に芝田

皓稀くん，美化委員長に後藤寿英妃さん，学習委員長に石井明穂さん，図書委

員長に大本晄雅くんが任命されました。3 学期からはいよいよ新生徒会の始動

です！この美木中学校をより良くするために，共に頑張っていきましょう！  

 

 

 

 

 

 

 

 

  気付けば，今年度も残り３ヶ月をきりました。４月には３年生へと進級しま

す。勉強このままで大丈夫かな？部活でもっと活躍したい！など気になるとこ

ろはたくさんありますが，まずはスモールステップで３年生になる準備をして

いきましょう！新しい年を迎え，是非，３年生になるまでの目標を立てていっ

てほしいと思います。ということで，新年の抱負を 2 学年の先生方に聞いて

みました！  
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みなさんは，どんな 1 年にしたいですか？ 


